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「ロータリーは世界をつなぐ」
ROTARY CONNECTS THE WORLD

第 3174 例会（18号）　2019 年 11 月７日（木）晴

　ロータリー財団の役割について
ご報告させていただきます。財
団は 1917 年に社会に役立つこと
を、と救護のための基金を創った

ことに始まります。1928 年ごろ、財団の名前が付
き、1947 年に最初のプログラムが始まりました。
2004年までにプログラムは14種類にも増えました。
2005 年には未来の夢委員会が発足し、「人々の健康
状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済す
ることを通じて世界理解、親善、平和を達成できる
ようにする」と使命を定めました。
　増えたプログラムを簡素化し、重点を３つに絞り
ました。補助金、ロータリー平和フェローシップ、
ポリオプラスの３つです。補助金は地区補助金、グ
ローバル補助金、パッケージ補助金の３つあります。
われわれは補助金をどのように使うか、その方法が
問われています。細かい条件があって、すぐに活用
はできません。今申請すれば、翌年に提供されるよ
うになるため、先を考えた行動計画が必要になりま
す。地区補助金は財団の使命に則った活動が必要で、
継続事業は認められません。手続き上の問題で認め
られない場合もありますので、制度をよく勉強して
活用する必要があります。
　ロータリー平和フェローシップは、大学院関係の
助成金のようです。将来の社会を担う人への奨学金
です。政府や国連、世界銀行などを目指す人が対象
になります。
　ポリオは 2014 年までに絶滅することを目標にし

会員卓話SPEECH
地区補助金の有効な使い道を

ロータリー財団委員長
� 鈴　木　東　雄�会員

ていましたが、現状、まだ募金が続いています。全
世界からの根絶に向けてさらに運動を進めていきま
す。
　財団委員会は、寄付を集めながら上手な使い方を
促すことが仕事と思います。１人年間１万 5000 円
ほどのご協力をお願いします。みなさんにご相談し
ながら、地域のためになる使い道を探り、実現して
いきたいと思いますので、ご協力をお願いします。

司会：佐々木幹事

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（我等の生業）・
ロータリーの目的（小野寺順正会員）・四つのテス
ト（山野辺倉平会員）〕

小野寺順正会員 山野辺倉平会員

松﨑 智弘さん
（10月10日）

阿部 弘行さん
（10月30日）

八幡 恭朗さん
（11月６日）

松﨑 智弘さん
（11月３日）

★ 結婚祝

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　五十嵐敦

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）

♥阿部弘行さん（先週11/2の海岸林再生活動ご参加
ありがとうございました。誕生祝ありがとうござい
ました。先日あるゴルフコンペで優勝しました。）
♥佐々木貢一さん（鈴木東雄さん卓話よろしくお願
いします）♥松﨑智弘さん（結婚・誕生日Wであり
がとうございます）♥八幡恭朗さん（結婚祝ありが
とうございます）♥山野辺倉平さん（阿部会長優勝
おめでとう）♥黒須幸雄さん（鈴木さん卓話よろし
くお願いします。あるゴルフコンペで準優勝出来ま
した。今成さんよろしくお願いします）♥森雄治さ
ん（今成さん、お帰りなさい）♥大久保健蔵さん（鈴
木東雄さん卓話よろしくお願いします）♥小野寺順
正さん（鈴木大先輩、卓話楽しみにしています）♥
村田祐二さん（鈴木東雄さん本日卓話よろしくお願
いします）♥松﨑倫久さん（久の振りです）♥有賀
行秀さん（早退します）♥郡二三子さん（くろ松植
林ご苦労様でした。今成さんの入会うれしいです）
� 以上13件

委員会報告・会員報告

　先月 27 日の地区大会、そして２日
の海岸林再生活動とみなさん、ご協
力ありがとうございました。再生活
動は、会員だけでなく、会員の事業
所のみなさんも参加してくださり、

総勢 50 人ほどになりました。そして太田ＲＣから
は 21 人が協力してくれました。今回の台風の被害
に対して太田ＲＣから 20 万円のお見舞い金を頂戴
していますので、地域のために大切に使わせていた
だきます。３年後にわがクラブは 70 周年を迎えま
す。歴代会長のみなさんのお知恵をお借りしたいの
で次回の例会終了後に話し合いを持ちます。ぜひご
協力ください。

　2007 年から 11 年の震災直後まで在
籍し、８年ぶりにいわきに戻りました。
60 歳を超えての、普通ならあり得ない人事で、い
わきとの縁を感じています。前回は震災があり、今
回は赴任直後に台風と、部下からは揶揄されていま
すが、「今成が来たからこれぐらいで済んだ」と言っ
てくれる人もいます。精いっぱい頑張りますのでよ
ろしくお願いします。

※太田ＲＣから20万円の寄付
　２日の海岸林再生活動の後、太田ＲＣのみなさ
んが今回の台風 19 号で被災した人たちのために、
と 20 万円を託してくださいました。昼食会の席
上、太田ＲＣの関口知会長から阿部会長に手渡さ
れました。理事会で使途を検討します。

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝ �11 月のロータリーレートは１ドル＝ 108 円です。
⃝�いわき平東ＲＣ、いわき平ＲＣより 11 月プログ
ラム予定表が届きました。

◆出席委員会（代理・大久保健蔵会員）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
11 月７日 51 名 29 名 ―

◆ロータリー財団委員会（村田祐二副委員長）
　阿部弘行さん、佐々木貢一さん、八幡恭朗さん、
松﨑倫久さん、黒須幸雄さん。� 以上５件

◆米山記念奨学会委員会（関口武司委員長）
　阿部弘行さん、佐々木貢一さん、八幡恭朗さん、
松﨑倫久さん、黒須幸雄さん、大久保健蔵さん、関
口武司さん。� 以上７件

◆入 会 式
いわきワシントンホテル椿山荘総支配人

今成　俊克会員

★本日の例会案内　11月14日（木) 12：30 ～
　　第3回クラブ協議会
　　　お食事メニュー＝デミグラスソースハンバーグ
★次回の例会案内　11月21日（木) 12：30 ～
　　外部卓話
　　　東京電力福島復興本社いわき市
　　　グループマネージャ次長　　　蛭間隆之　様
　　　お食事メニュー＝フライ盛り合わせ


